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关于开展2020年度新闻记者证核验工作的通知》
要求，我单位已对申领记者证人员的资格进行严格
审核，现将我单位已领取新闻记者证人员名单进行
公示，公示期2021年3月11日——3月20日。举
报电话：东南商报社87682520。已领取新闻记者
证人员名单：

周静、朱忠诚、石承承、张贻富、诸新民、
赵鹏、诸晓红、朱锦华、周雁、周慧惠、周皓
亮、余婧婧、雷军虎、吕瑞婷、孙美星、檀传
才、刘波、施忆秋、王玫、任山葳、王婧、王顺
富、叶飞、毛雷君、乐骁立、王颖、钱元平、乐
冬妍、楼世宇、李臻、卢科霞、林伟、王籍、陆
麒雯、沈晓燕、褚笑寒、徐丽文、陈韬、庞锦
燕、林兴科、殷浩、崔引、陈颖芝、樊卓婧、陈
剑虹、丁晓虹、范洪、程鑫、胡婉芳、陈爱红、
鲍琪斌

东南商报社
2021年3月11日

鼓楼公园路
历史文化街区保护规划公示
定位为“传承宁波千年府城文化的传统商
业街区”

市资规局近日就《宁波市鼓楼公园路历史文化街
区保护规划》作批前公示。

鼓楼公园路历史文化街区为唐子城故址，是古城东
西和南北主轴线的交点，至今已有1200多年的历史。

根据历史研究和现状分析，规划提出了“商业零
售和生活社区服务延续、文化底蕴彰显、历史文化街
区价值重现”的目标，将鼓楼公园路历史文化街区的
总体功能定位为：传承宁波千年府城文化的传统商业
街区。兼顾文化展示、文化活动等特色功能。

街区规划范围为：南至中山路北侧，东至蔡家巷并
向北延伸，北至公园路，西至呼童街，面积8.27公顷。

其中，核心保护范围为：东至永丰库遗址东界，西
至鼓楼西界，南至中山路红线北侧，北至永丰库遗址和
鼓楼北界，总面积0.97公顷，占街区总面积的11.7%。

核心保护范围外均为建设控制地带，面积约7.3公
顷，占街区总面积88.3%。

规划指出，一是要保护街区的整体格局与风貌特
征；二是要保护保持历史走向的街巷；再是保护建筑
遗产，保护并延续街区的历史人文特色。

记者 周科娜

街区在宁波老城中的位置及规划范围图示街区在宁波老城中的位置及规划范围图示

FORTUNE财富A24
2021年3月11日
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再过6个月
契税税率要提高至3%-5%？
宁波税务：你可能误解了！

近段时间，不少房产中介在微信朋友圈传布着契税税
率将要提高的消息。这则消息的源起，是今年9月1日
起，《中华人民共和国契税法》（以下简称《契税法》）将
正式施行—。《契税法》的第三条规定：契税税率为百分
之三至百分之五。就宁波而言，现行住房交易契税税率，
是1%—3%。

今年9月1日《契税法》正式施行后，购房契税真要
大幅提高？

昨天，国家税务总局宁波市税务局的官方微信“宁波
税务”在微信推文中，以图示问答的形式指出：法定税率
并没有调整。

事实上，我国契税税率一直就是3%-5%。在2020年8
月《契税法》出台前，国务院于1997年7月7日发布并于当
年10月1日起施行、一直施行至今已20多年的《中华人民
共和国契税暂行条例》，其中第三条就明确，“契税税率为
3%—5%”。所以，契税税率上调的说法，根本就是误读。

而包括宁波在内的目前很多城市在执行的1%-3%的
契税税率，实际上是一个优惠税率。

另外，《契税法》第六条也明确，“根据国民经济和社
会发展的需要，国务院对居民住房需求保障、企业改制重
组、灾后重建等情形可以规定免征或者减征契税，报全国
人民代表大会常务委员会备案。”

由此可见，在《契税法》正式施行后，国务院仍可以
针对居民住房需求保障，制定减免税优惠政策。

记者 周雁

宁波机场将首次有航班飞拉萨

3月28日起，宁波机场将首次有航班飞拉萨，每天一
班，航班经停重庆，航程约3100公里，由中国南方航空
公司执飞，这也是宁波首条进藏航线。

这条航线航班时刻是这样的：CZ2665航班，9：55
宁波起飞，12:40经停重庆，17:50抵达拉萨。CZ2666
航班，18：35拉萨起飞，20：55经停重庆，次日0：30
抵达宁波。

这条航线的开通，标志着宁波栎社机场首次实现了对
包括港澳台在内的，国内所有省市自治区民航客运航班全
覆盖。 记者 范洪

宁波市皮革行业协会
召开《午餐包》团体标准审定会

为了进一步规范午餐包行业发展，宁波市皮革行业协
会联合各生产企业、检测机构等开展了《午餐包》团体标
准的制定。通过调研、讨论、验证、征求意见等多个环
节，形成《午餐包》团体标准送审稿，并于2021年3月5
日在新金星宾馆召开了《午餐包》团体标准审定会。

会上，专家们听取了起草小组对《午餐包》团体标准
编制说明的汇报，逐条审查了《午餐包》标准的全部内
容。专家组认为：《午餐包》团体标准填补了国内午餐包
标准的空白，并充分考虑了午餐包的主要特性，对保温性
能、防渗漏性能等主要使用功能指标设置合理。同时专家
们对标准编制说明中相关数据和意见的整理完善，标准中
有关测试方法的调整等提出了修改建议。

会后标准起草小组将进一步对标准文本及编制说明进
行修改完善后公示备案。协会也将根据专家组在会上提出
的建设午餐包系列标准的建议，进一步理顺午餐包系列产
品分类，助推午餐包产业健康发展。 记者 乐骁立


